

Connaissez-vous le «salmanazar»?

Non, il ne s'agit pas d'une marque de champagne, mais d'une bouteille géante, d'une contenance de 10 bouteilles classiques de 75 centilitres.

Dans l'ordre croissant, on trouve le «quart» et la «demie», d'une contenance correspondant au quart et à la moitié de celle de la bouteille, puis la bouteille (la plus demandée), et ensuite, dans les formats supérieurs, le «magnum» (2 bouteilles), le «jéroboam» (4 bouteilles), le «réhoboam» (6 bouteilles), le «mathusalem» (7 bouteilles) et le «salmanazar» (10 bouteilles). Le «nabuchodonosor» enfin, qui n'est plus guère demandé, contient 20 bouteilles. De quoi faire une belle fête!